
平成２８年４月２８日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 民生・児童委員について 

 ・複数の自治会エリアから選出する場合、在住自治会でないほうの状況は分かりにくい。

正と副とを作って選出してはどうか。 

⇒ 民生・児童委員は、国の基準で定数があるため、正・副という体制は難しい。 

 

２ 県立美術館の誘致について 

 ・前回の自治会長会の時に話が合ったが、その後の経過報告をお願いしたい。 

⇒ 今のところ、倉吉ラグビー場の評価が高い。次に県立博物館用地。次に北栄町の

旧運転免許試験場跡地で、ある程度よい評価をもらっている。5/13 開催の特別委員

会では、評価に対する意見を述べることができる。 

 

３ 各課の文書が起案者から自治会長に届くまでのプロセスについて 

・毎年松くい虫防除に関する文書は、12 月末に自治会に届き、1 月の総会で議題に出す

が、総会後に「総会で了解を得てください。」という内容で届いた。起案文書をよく見

て、よくチェックしてから通知してほしい。また、海岸清掃の実績報告に関しては、

事業が終わってから写真を出すようにと言ってこられた。 

⇒ 大変ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。今後、間違いがないように

心がけていきたいと思いますのでご了承ください。 

 

４ 交付金と募金等の算定基礎となる世帯数について 

 ・総務課が提示している世帯数と、福祉課が提示している世帯数はどちらの方でだせば

よいか。 

⇒ 世帯数については、自治会が持っておられる数字で、実態でお願いします。数値

については、確認して、改めてみなさんにお示し（通知）させていただきます。 

 

５ 空き家調査結果について 

 ・情報が古いようだが、いつ時点のものか。 

⇒ 平成 28 年 3 月末現在を把握しているつもりであるが、自治会長さんのほうが情報

を知っておられるようであれば、教えていただきたい。 

   


